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Глава Белогорска уверен, что в случае с городской комфортной средой стоит задача по
максимуму предложить городские пространства, общественные территории, где по
мнению жителей необходимо благоустройство. Это не только новые парки, скверы,
аллеи, но и совершенствование существующих. ⠀

  

- Программа благоустройства будет рассчитана на несколько лет, поэтому в нее надо
постараться включить максимум предложений, - заострил внимание он. - Сроки
ограничены, нам надо не только определиться, но и обследовать все предложенное,
определить целесообразность, очередность и стоимость. Прошу высказаться и
предложить. Обращаю внимание, что речь в данном случае НЕ идет про дворы в МКД,
тротуары и дороги.

  

За сутки белогорцы оставили более полутора сотен комментариев. В их числе
благоустройство участка береговой зоны реки Томь, бывшего озера «Зеркальное»,
парка им. Дзержинского, создание зоны отдыха в «Сосновке», а также замена фонтана
на  площади им. 30-летия Победы, пишет пресс-служба главы Белогорска.
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